

CLASSE  
TRANSPANTÉE  
2016



**LUNDI 18 JANVIER 2016**

Cher tous,

Le trajet s'est bien passé et nous sommes arrivés à Cerniébaud à 12h00.

Après un bon repas nous n'avons pas perdu de temps et nous sommes partis en activité de 14 à 17 heures.



4 groupes ont fait du ski de fond ; 2 groupes des raquettes.

Chaque groupe avait son moniteur. Ils nous ont donné toutes les explications nécessaires et les consignes afin que notre initiation soit la plus facile possible.



Après l'effort ... le réconfort : goûter, douche, activités (piscine), travail personnel.

Cette première journée a déjà été bien chargée ! Nous avons hâte d'être à demain pour poursuivre notre séjour à Cerniébaud.

Eléonore (4V), Margaux (4V), Lisa (4V).